



Caritas
im Norden

Wo wir verankert sind.

Wir suchen für unsere Neugründung zwei Mitarbeitende als

Pflegefachkraft (m/w/d)

Sozialstation, unbefristet in Teil- oder Vollzeit

Das macht uns aus

- Wir pflegen mit Herz - Statt mit Stoppuhr!
- Sie stimmen ihren Dienstplan durch ein Wunschbuch mit der PDL ab. (Früh- und Spätdienst)
- Vergütung nach dem Tarif der Caritas (AVR) mit jährl. Steigerungen
- Zulagen, Zuschlägen und Jahressonderzahlung
- Zusätzlich 6 % vom Bruttolohn für Ihre Altersvorsorge (KZVK)
- 30 Tage Urlaub (32 Tage in 2024 / 2025)
- Bis zu 5 Tage Zusatzurlaub für Wechselschichtarbeit
- Persönliches Gesundheitsbudget für Präventionskurse und Massagen
- Vielfältige Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten

Hier werden Sie gebraucht

- Sie arbeiten eng und vertrauensvoll mit der Pflegedienstleitung zusammen.
- Kompetent und empathisch führen Sie alle ambulanten Maßnahmen der Grund- und Behandlungspflege durch. Unsere Kundinnen und Kunden werden in Früh- und Spätdiensten versorgt.
- Sie beziehen das soziale Umfeld ein und beraten Bezugspersonen bei der Betreuung.
- Sie erfassen und dokumentieren die Pflegeleistungen in unserem EDV-System.

Das macht Sie aus

- Abgeschlossene Ausbildung zur / zum examinierten Altenpfleger*in oder examinierten Gesundheits- u. Krankenpfleger*in oder vergleichbar
- Sie sind zuverlässig und arbeiten eigenverantwortlich.
- PKW-Führerschein wünschenswert
- Unser christliches Leitbild ist die Grundlage Ihres Handelns.
- Anerkennung und Umsetzung unseres christlichen Leitbildes

Interessiert?

Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung. Ihre Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte bis zum 27.10.2024 an:

bewerbung-sh@caritas-im-norden.de

Für **Rückfragen** wenden Sie sich bitte an: Tanja Bickenbach
Telefon 0431 5902-73

Ihr Dienort ist die neuzugründende Caritas-Sozialstation Kiel (Ostring 193, 24148 Kiel)
www.caritas-im-norden.de



www.caritas-im-norden.de/jobs

Der Caritasverband für das Erzbistum Hamburg e.V. (Caritas im Norden) ist der Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche in Norddeutschland. Er ist Träger von 12 ambulanten Pflegediensten, acht stationären Pflegeeinrichtungen, Betreutem Wohnen, Tagespflege und einem vielfältigen Angebot weiterer sozialer Dienste. Über 2.000 Beschäftigte arbeiten hier unter dem Leitwort „Not sehen und handeln“.